

Staatskanzlei*Information*

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Erfolgreicher Abschluss der Sirenenerneuerung im Kanton Solothurn**

Solothurn, 28. Mai 2015 – Mit der Montage und dem erfolgreichen Test der letzten Sirene in der Stadt Solothurn wird am kommenden Dienstag, 2. Juni 2015 die Umstellung auf das neue Sirensystem im Kanton Solothurn erfolgreich abgeschlossen werden. Regierungsrätin Esther Gassler bleibt es vorbehalten die letzte Sirene zu Testzwecken persönlich auszulösen. Im Kanton Solothurn wurden hierfür im letzten halben Jahr unter der Leitung des Amtes für Militär und Bevölkerungsschutz (AMB) 134 von 187 Sirenen ausgewechselt.

Das Bundesamt für Bevölkerungsschutz (BABS) stellt bis Ende 2015 schweizweit rund 5'000 Sirenen auf ein neues System zur Alarmierung der Bevölkerung um. Während des Umbaus stellten die regionalen Zivilschutzorganisationen in Absprache mit den Feuerwehren eine Ersatzalarmierung mit mobilen Sirenen sicher.

Regierungsrätin Esther Gassler ist erfreut darüber, dass damit die Alarmierung der Bevölkerung im Kanton Solothurn wieder auf dem neusten Stand ist.

Bei Sirenenalarm das Radio einschalten

Ausgelöst wird der Allgemeine Alarm, wenn eine Gefährdung der Bevölkerung möglich ist. Er kündigt Verhaltensanweisungen oder amtliche Mitteilungen an, die über Radio verbreitet werden. Der Allgemeine Alarm soll also die Bevölkerung dazu bewegen, umgehend das Radio einzuschalten.

Mit einem regelmässig auf- und absteigenden Ton wird der Allgemeine Alarm ausgelöst. Das Zeichen dauert bei stationären Sirenen eine Minute und wird nach zwei Minuten Unterbrechung wiederholt.